

Erster Saisonsieg für die Oeffinger

Tennis Der TVOe bezwingt in der Verbandsliga den TC Tübingen III mit 8:1. *Von Maximilian Hamm*

Bei Julian Göbel hatte sich ganz schön viel Frust angestaut. 2:6 und 0:3 lag der Tennisspieler des TV Oeffingen in der Begegnung mit Lennart Schmid vom TC Tübingen III bereits zurück, als sein Schläger diesen Frust abbekam und unsanft auf dem Platz landete. Doch dieser Wutausbruch zeigte Wirkung, eine positive Wirkung: Julian Göbel drehte am Sonntag das Spiel, gewann letztlich noch mit 2:6, 6:4, 10:4 und steuerte somit einen Punkt bei zum 8:1-Erfolg der Gastgeber in ihrem zweiten Verbandsliga-Spiel dieser Runde. Zum Auftakt hatten sie gegen den TC Schorndorf mit 3:6 verloren.

In den Einzelbegegnungen waren drei enge Spiele dabei, doch am Ende setzten sich Fabian Rieker gegen Daniel Petzold, Maximilian Engelfried gegen Sebastian Eckl und eben Julian Göbel gegen Lennart Schmid jeweils im



Foto: Patricia Sigerist

Dennis Gensmantel

dritten Satz durch. Auf den vorderen Positionen siegten der Rumäne Patrick Grigoriu (gegen Benjamin Arnold), der Spielertrainer Bogdan Ivascu (gegen Marius Puke) und Dennis Gensmantel (gegen Michael Mietzner) ohne große Mühe in zwei Durchgängen. Damit lagen die Oeffinger Tennisspieler, die aus privaten Gründen auf ihren Kapitän Torsten Spille verzichten mussten, bereits vor den drei Doppelpartien uneinholbar mit 6:0 in Führung.

Das Spiel gegen den TC Tübingen III war eine der leichteren Aufgabe in dieser Saison. Am kommenden Sonntag gastiert der TV Oeffingen beim TC Maichingen. Ob Fabian Rieker mit dabei sein kann, ist sehr fraglich. Im Doppel an der Seite von Bogdan Ivascu verletzte er sich beim Stand von 4:3 im ersten Satz an der rechten Wade und musste das Spiel aufgeben. Eine umgehende Untersuchung in der Sportklinik in Bad Cannstatt ergab, dass zumindest keine Sehne gerissen ist. Den Punktverlust kann die Mannschaft gut verkraften, der Ausfall von Fabian Rieker für die nächsten Aufgaben wäre da schon schmerzhafter. Nach der Rückkehr von Torsten Spille würde dann wohl Maximilian Engelfried fest in das Verbandsliga-Team aufrücken.